

栗の里だより

第8号
平成28年9月

アスパラ収穫終了!



4月中旬から5か月、休みなしのアスパラ収穫も9月中旬で(やっと)終了しました。今年は収穫するハウスが新しく増えたおかげで収穫量も収穫疲れも5割増し? さて、毎年恒例「太アスパラ」の記録発表です! グリーンの最高記録は177g、そしてパープルは最高記録167g。残念ながらどちらも過去最高記録には届かず: 来年は出るか! ? 200g超え!



雨また雨の牧草収穫



牧草収穫時期の6月下旬は雨続き、2番草の8月下旬には北海道には珍しく台風が次々と接近、通過…。雨雲が恨めしい日が続きましたが、雨の合間をぬって何とか牧草を確保することができました。



子牛にミルクやり



斉藤ファームでは、赤ちゃん牛はお母さん牛からおっぱいをもらうので、ミルクを飲ませることはめったにありません。今回、訳あってお母さんにおっぱいをもらえない子牛がいたので(涙) 人間がお母さん代わりにミルクをあげています。哺乳瓶を持っていくと寄ってくるようになりますよ!



夏の珍客



↑畑に現れた白いドレスの女の正体は…風で飛んだ蝶の掛けのシート…恐怖!



↑初めて見たこの虫はヘビトンボというそうです



発見! ハンテコアスパラ



↑タイトル「虹」



ハート! ? ラブラブアスパラ →

斉藤家の人々 と犬と栗



剪定のせいか今年は栗の実がほとんどなく(涙) 貴重な栗です



大雨でヤマトもずぶぬれ...



ジャンボキノコ! この後食べました。みんな生きてます!



ヘビの抜け殻



野球少年団最後の夏!



大学生の女の子が二人、研修に来てくれました(^_^)



イラスト: アキト(アスパラ・牛・栗)

★
斉藤ファーム
〒068-10355
北海道夕張郡栗山町御園786番地1
TEL/FAX (0123) 75-12355
Email: saitou-farm@asahinet.jp